

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内二〇九番地の二
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園ショートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

ファッションショー

五月三十一日、天王園にてファッションショーを開催しました。



久しぶりにメイクを施し、色とりどりの衣装に身を包むと乙女心にスイッチが入ります。

大変身した十二名の方が満面の笑顔でランウェイを歩かれると、会場からは盛大な拍手と歓声が沸き起こりました。



母の日

五月十四日、日頃の

感謝の気持ちを込めて、皆様にカーネーションをプレゼントしました。「これからも宜しくお願



いします。」と手渡すと、「何歳になっても嬉しいね。」と喜びのお言葉を頂きました。

家族からお花のプレゼントもあり、園内も華やかになりました。

ショートステイ

こどもの日

こどもの日に飾る鯉のぼりは流れが速い川でもすいすい泳ぎ、滝を登る姿からたくましく育つように、兜は身を守って元気に大きく育つようにと願いが込められています。ショートステイを利用される皆様



に、いつまでもお元気で過ごされるようお願いを込めてお祝いをしました。

カーネーション

五月の第二日曜日は、お母さん

に日頃の苦勞をねぎらい感謝の気持ちを表す大切な日です。普段はなかなか言葉にできな



い感謝と敬愛の気持ちを込め、花束を渡しました。赤いカーネーションの花言葉は「母への愛」です。

グループホーム

ちまき風クレープ

こどもの日、自家製デザート作りに挑戦です。春巻きの皮であること果物をちまき風に巻き、ホットプレートで焼き上げると「ちまき風クレープ」が出来上がりました。



メッセージカード

母の日に、日頃の感謝の気持ちを込めて、職員から手作りのメッセージカードとカーネーションの花束をプレゼントしました。



デイサービスセンター

母の日の贈り物

母の日

の代表的な贈り物と言えばカーネーションが頭に浮かびます

が、最近では花言葉が「元氣な女性」の紫陽花を、贈られる方が増えているようです。

そこで、お花紙を使って紫陽花の花びらの形にしたものを、厚紙に隙間なく貼り、立体感のある紫陽花の花の作品を作って頂きました。



皐月の風景

鯉のぼりのうろこは型に切った色紙に切れ目を入れて張り合わせポリウム感を、藤の花は三角に切ったお花紙をセロテープで縦長に貼り風に揺れる様子を、菖蒲の花は紫色と黄色を貼り合わせた折り紙で折り、立体感を出しました。ひとつひとつ丁寧に作られており、季節感と共に心がほっと温まる皐月の風景ができました。



カレンダー作り

六月のカレンダー作りに取り組みました。丸く切った色紙三枚をホッ



チキスで止めて広げると笠が出来ます。雫は色紙をジャバラに切り折り、紫陽花の花は綿棒で色付けをしました。こんな素敵なカレンダーができました。

在宅介護支援センター

ブラunch活動記

毎月、第四金曜日に周南東部地域包括支援センターと連絡会議を行なっており、それぞれの相談状況の情報共有や、意見交換を行っています。

また、今月は今年度以降の定期開催が予定されている「地域ケア会議」についても協議しました。この会議では、複合した地域課題に対し、よりよい支援ができるように、圏域内の地域関係者や専門職が連携のもと、協働して課題解決に向けた話し合いを行います。この活動を通して、地域と専門

職が協力して支援出来る体制の創出に繋げていきたいと考えており、積極的に関わっていききたいと思っております。

5月誕生日の方々

(特別養護老人ホームの利用者様)
☆中西喜代美 様 …… 七十五歳
☆石井美代子 様 …… 九十九歳



皆さん
おめでとう
ございます！

編集後記

「コロナ禍で長らくご利用者様へのご面会の自粛をお願いし、ご不便をおかけしておりました。五月から面会制限を緩和し、ご家族と直接会えることができるようになります。皆様から喜びのお言葉を頂いております。感染対策は継続中ですが、普段の日常生活に近づけたことに感謝しております。新施設の工事も順調に進んでおります。詳しくはホームページをご覧ください。